



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

CORONAVIRUS (COVID-19)

Dans les circonstances actuelles entourant la pandémie du coronavirus (COVID-19), plusieurs actions sont déjà mises en place à la Sûreté du Québec, avec la collaboration de l'APPQ, pour s'assurer de la santé et sécurité de nos membres et leur famille. Ces actions sont révisées tous les jours, au rythme de l'évolution de la situation.

Nous tenons également à vous informer que, sur le site Internet de l'APPQ, dans la section « Membres », sous « Communications », vous trouverez tous les communiqués de votre Association et ceux de la Sûreté du Québec, de même que différents liens et autres informations pertinentes au sujet du coronavirus (COVID-19). Nous vous recommandons de bien lire toute l'information qui vous est acheminée et de suivre avec rigueur les procédures mises en place.

Plusieurs questions nous sont adressées quotidiennement et nous faisons tout en notre possible pour y répondre rapidement. Nous prenons ce dossier très au sérieux et nous suivons son évolution de jour en jour.

Merci pour votre compréhension et votre collaboration dans ces circonstances.

Alphée Simard
Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles